

veranlassen, sondern von demjenigen des tatsächlichen Anzugsortes auf Grund der nach §§. 23. und 43¹⁵ der Ersatzordnung zu machenden Meldungen zu beantragen und erst dann von ersterem zu bewirken ist.

Auch halten wir es für zweckmäßig, daß beim Verziehen Militärpflichtiger die Loosungsscheine mit dem Abmeldevermerk und dem Orte „wohin“ versehen und den noch nicht im Besitze eines Loosungsscheins befindlichen Militärpflichtigen eine kurze Bescheinigung mit den gleichen Angaben ertheilt werde.

Das Königliche General-Kommando und Em. Hochwohlgeboren ersuchen wir ganz ergebenst, dementsprechend gefälligst das Beizere anzuordnen.

Der Kriegs-Minister.
Bronsart von Schellendorff.

Der Minister des Innern.
In Auftrage:
von Jaström.

wird hierdurch mit dem Bemerken zur öffentlichen Kenntniß gebracht, daß nach den Mittheilungen der im §. 2, 2b bis w der Ersatzordnung ausgeführten obersten Civil-Verwaltungsbehörden, sowie der Kriegsministerien der Königreiche Bayern, Sachsen und Württemberg der vorerwähnte Erlass auch in sämmtlichen übrigen Bundesstaaten zur Einführung gelangt ist.

Berlin, den 9. März 1887.

Der Reichskanzler.
In Vertretung:
v. Boetticher.

2. Konsulat-Wejen.

Seine Majestät der Kaiser haben im Namen des Reichs den bisherigen Konsul in Apsia, Legationrath Dr. Stuebel, unter Befassung des Charakters als General-Konsul zum Konsul des Reichs in Kopenhagen für Dänemark zu ernennen geruht.

Dem mit der konsularischen Verwaltung des Kaiserlichen Konsulats in Smyrna betrauten Konsul Dr. Stannius und dem Verweser des Kaiserlichen Konsulats zu Galatz, Dragoman Scotti, ist auf Grund des §. 1 des Gesetzes vom 4. Mai 1870 in Verbindung mit §. 85 des Gesetzes vom 6. Februar 1875 für die hzm. Amtsbezirke der genannten Konsulate die Ermächtigung ertheilt worden, bürgerlich gültige Eheschließungen von Reichsangehörigen und Schutzgenossen, einschließlich der unter deutschem Schutze lebenden Schweizer, vorzunehmen und die Geburten, Heirathen und Sterbefälle derselben zu beurkunden.

Dem zum Konsul des Freistaates Costa Rica in Mannheim ernannten Kaufmann Heinrich Marx ist das Exequatur Namens des Reichs ertheilt worden.
